



Platte Pylone: Tobias Schellenberg (links) zeigt Ratsschülern anschaulich, was passieren kann, wenn Kinder an der Bushaltestelle nicht genügend Abstand zur Straße halten. Francke

## Kinder lernen: An der Bushaltestelle Abstand halten

**BERENBOSTEL.** Die Drittklässler aus der Ratsschule haben gestern sicheres Busfahren trainiert. Tobias Schellenberg und Ernst Rodewald vom Unternehmen RegioBus erläuterten den Kindern die wichtigsten Regeln: An der Bushaltestelle genügend Abstand zur Straße halten, beim Einsteigen nicht

drängeln, und den Schulranzen während der Fahrt auf den Boden stellen.

Die Grundschüler erlebten bei 20 Stundenkilometern auch eine Vollbremsung im Bus. „Ich wusste gar nicht, dass man da so doll nach vorne fällt“, sagte die Schülerin Fabienne. Das Bremsen zeigte bei

der Achtjährigen die gewünschte Wirkung: „Wir müssen uns immer gut festhalten.“ Lehrerin Ute Wessel, Obfrau für Mobilität, hatte das Training organisiert. „Die Kinder sehen, welche Gefahren lauern. Sie nutzen zunehmend öffentliche Verkehrsmittel. Darauf müssen wir sie vorbereiten“, sagte sie. 48